

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,

das umstrittene Hillwood-Projekt in Ellerau beruht auf zwei Stützen: Der objektiv rechtswidrigen Baugenehmigung vom 28.02.2023 und den uralten Bebauungsplänen aus 1965 und 1983, die 60 und 40 Jahre alt sind. Gegen die Baugenehmigung haben Quickborn und Ellerau Widerspruch beim Kreis Segeberg eingelegt. Außerdem hat die Stadt Quickborn im November 2023 eine Fachaufsichtsbeschwerde beim Innenministerium erhoben, mit dem Ziel der Rücknahme der Baugenehmigung. Zusätzlich wurde beim Verwaltungsgericht in Schleswig um einstweiligen Rechtsschutz ersucht, um das Hillwood-Projekt sofort zu beenden. Eine zunehmende Zahl von Ellerauer und Quickborner Bürgerinnen und Bürgern schließt sich den Widersprüchen, der Fachaufsichtsbeschwerde und dem Rechtsweg an, was die große Betroffenheit der Bürgerinnen und Bürger widerspiegelt. Sollten diese gemeinsamen Anstrengungen nicht bis Ende Februar 2024 zum Fall der Baugenehmigung führen, wird Quickborn gegen die Baugenehmigung Klage einreichen. Aber auch die zweite Stütze des Hillwood-Projekts gerät ins Wanken. Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss Ellerau (BPU) hat inzwischen beschlossen, innerhalb von vier Wochen einen Aufstellungsbeschluss und eine Veränderungsperre zu erarbeiten. Ein Arbeitskreis der Gemeindevertretung soll mit Unterstützung von Stadtplanern die Grundlagen für einen zeitgemäßen B-Plan legen, der die Belange von Mensch, Umwelt, Wirtschaft und Verkehr in Einklang bringt. Der Arbeitskreis soll seine Ergebnisse am 14.02.2024 im BPU Ellerau und am 22.02.2024 der Gemeindevertretung Ellerau vorstellen und zur Abstimmung bringen.

Die Quickborner Wirtschaftsförderin hat eine große Unternehmensbefragung gestartet und rund 750 Quickborner Unternehmerinnen und Unternehmer zur Teilnahme an einer online-Befragung eingeladen. Ziel der Befragung ist es, den Wirtschaftsstandort Quickborn attraktiver zu gestalten und die Unternehmen vor Ort in Zeiten des Fachkräftemangels und unsicherer Zukunftsperspektiven bestmöglich zu unterstützen. Die Online-Beteiligung ist bis zum 20. Februar 2024 möglich. Bei Fragen ist Wirtschaftsförderin Vogt-Gröncke erreichbar unter wirtschaftsfoerderung@quickborn.de oder unter 04106-611 354.

Das Festjahr zum 700. Jubiläum Quickborns hat so viele Menschen auf die Straßen von Quickborn gelockt wie nie zuvor – und lieferte tolles Bildmaterial für einen weiteren Quickborn-Film. In „700 Jahre Quickborn: Das Festjahr in Bildern“ lässt die Stadt das Jubiläumsjahr auf ihrem YouTube-Kanal noch einmal Revue passieren. Sie finden den Film entweder auf der Startseite der Homepage der Stadt Quickborn auf der rechten Seite oder aber direkt auf Youtube. Geben Sie dort in der Suche einfach „Stadt Quickborn“ ein. Der Film ist ein Dankeschön an alle, die unsere Stadt durch ihr ehrenamtliches Engagement schöner und lebenswerter machen. Und ebenso für alle, die durch ihre Teilnahme die Feste bereichert haben. Auch im neuen Jahr haben alle Quickbornerinnen und Quickborner wieder reichlich Gelegenheit zu feiern. Die Tickets für unseren Festakt „50 Jahre Stadtrechte Quickborn“ am 6. Februar 2024 waren bereits neun Minuten nach Öffnung unseres Buchungsportals restlos vergriffen. Allerdings gibt es über das ganze Jahr verteilt weitere tolle Veranstaltungen, die zum Besuch einladen. Die Veranstaltungsplanung dazu läuft auf Hochtouren und wird rechtzeitig bekanntgegeben. Wir freuen uns darauf, Sie dort zu wieder treffen zu können!

Beste Grüße, Ihr Bürgermeister Thomas Beckmann